

# Romeo Lucas García Nuevo Pdte. Guatemala

GUATEMALA, 13 marzo. (ACAN-EFE). Con total ausencia de los diputados de los partidos "Movimiento de Liberación Nacional" y "Democracia Cristiana", el Congreso Legislativo de Guatemala eligió hoy, como Presidente para el cuatrienio 1978-1982, al General de Brigada Romeo Lucas García.

El mandato del nuevo gobernante guatemalteco, electo en

segundo grado por el Congreso, se iniciará el primero de julio de este año.

Postulado por el "Frente Amplio" que integraron los centristas "Partido Institucional Democrático" y "Partido Revolucionario", Lucas García obtuvo la primera mayoría relativa en las elecciones del domingo cinco de marzo, con 174,973 votos.

Junto con Lucas García y postulado por el mismo "Frente Amplio", quedó electo como Vicepresidente de la República el Doctor en Derecho Internacional Francisco Villagrán Kramer.

Con un quorum de treinta y cinco

diputados presentes que votaron unánimemente por Lucas García y Villagrán Kramer el Congreso realizó la elección de segundo grado que ordena la Constitución entre las dos planillas más votadas.

La segunda, perteneciente al anticommunista "Movimiento de Liberación Nacional", estuvo integrada por el Coronel Enrique Peralta Azurdia y el Doctor en Medicina Hector Aragón Quinonez, quienes han anunciado que esta tarde eructarán una manifestación de protesta.

Peralta Azurdia y Aragón Quinonez, obliuvieron 211,983

— Favor pase a la Pág. 15.

## Pequeña Ganancia en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 13. (AP). La Bolsa de Valores logró una pequeña ganancia hoy mientras los inversionistas evaluaban un nuevo plan, para apoyar al dólar en los mercados extranjeros.

Los analistas señalaron la esperanza de que los negociadores puedan formular pronto nuevas proposiciones, para poner fin a la huelga del carbón que empezó hace más de tres meses.

Pero el mercado también encara la reacción negativa en Europa al plan de Estados Unidos y Alemania Occidental, tendiente a contener la baja del dólar.

Quiénes negocian en acciones opinan que el plan no tiene me-

— Favor pase a la Pág. 38.

## Revista Elogia a José Serebrier

NUEVA YORK, Mar. 13 (AP). El joven Director uruguayo José Serebrier ha sido objeto de una destacada distinción por la revista "Fanfare", dedicada a la crítica especializada de discos, que ha nominado su grabación: de la Cuarta Sinfonía de Ives para su posible inclusión en el "Hall de la Fama" que la publicación dedica a los discos que considera como los mejores de todos los tiempos.

El crítico de la revista elogia en su última edición "la interpretación incisiva, extremadamente precisa y a la vez poética", que Serebrier hace de la Sinfonía de Ives al frente de la Orquesta Filarmónica de Londres.

"Si bien debemos a Stokowski el trabajo precursos con esta obra,

— Favor pase a la Pág. 27.

## Israel Amenaza Tomar Represalias Contra Líbano

TEL AVIV, marzo 13 (AP). — Millares de dolientes israelíes asistieron hoy a los funerales de las víctimas de un ataque terrorista palestino y el Primer Ministro israelí, Menahem Begin, prometió "cerceñar el brazo" de las organizaciones guerrilleras responsables de la matanza el sábado pasado en una carretera.

Ocho de las víctimas fueron sepultadas en Ashdod, Haifa, Tel Aviv y Tiberiades, mientras las autoridades continuaban tratando de establecer la cifra exacta de víctimas.

Seguía la confusión al respecto ya que Begin menciona 28 muertos en un discurso en el Parlamento, el Comisionado Policial Haim Tabari dijo que fueron 32 y el vocero del Ejército indicó que hubo 36 israelíes asesinados y nueve terroristas muertos en el combate final por un autobús de turismo secuestrado.

Entre una multitud de dolientes en el sepelio de Yaakov Paz, un soldado de 22 años muerto mientras estaba franco de servicio, un

— Favor pase a la Pág. 31.

## Banqueros Analizarán la Crisis Económica en México

GUADALAJARA, MEXICO, marzo 13. (AP). Banqueros de 25 países participan como observadores de la 44 Convención Nacional Bancaria, que se inicia hoy aquí, bajo una formidable vigilancia policial.

Los organizadores de la Convención informaron que se han inscrito más de 350 banqueros extranjeros interesados en conocer los pormenores de la situación financiera de México, que aun resiente severos problemas de una aguda crisis económica.

El Presidente José López Portillo hará la declaración inaugural de la reunión que congrega a unos 2,000 dirigentes de los principales Bancos privados del país, lo cual

obligó a las autoridades a reforzar la vigilancia policial.

Guadalajara, la segunda ciudad del país con más de dos millones de habitantes, ofrece — según se dijo — un promedio de dos policías para custodiar a cada banquero, aunque algunos trajeron sus propios guardaespaldas.

Las intervenciones del Secretario de Hacienda, David Ibarra y del Director del Banco de México (Central), Gustavo Romero Kutbek, son las que atraen mayor atención de los banqueros nacionales, durante su reunión de tres días.

La crisis económica del país, que

— Favor pase a la Pág. 40.



RADIOFOTO APPARA EL DIARIO DE HOY

LLORAN A VICTIMAS. Haifa, Israel, marzo 13. Un familiar no identificado, izquierda, y una mujer del ejército israelí, que fue miembro de la guardia de honor, asisten en Haifa al funeral del matrimonio Dov Boshkennitz, víctimas del ataque terrorista del sábado.

## E.U. y Alemania Intentan Detener Caída del Dólar

BONN, marzo 13. (AP). — Un intento conjunto norteamericano-alemán para impedir la caída del dólar fue anunciado hoy en Bonn y Washington, pero los cambistas europeos lo calificaron de decepcionante y el dólar declinó respecto del marco alemán y el franco suizo.

La divisa norteamericana, que estaba a 2,0841 marcos en el mercado de Francfort, bajó a 2,0630 inmediatamente después del anuncio.

En Zurich, el dólar cayó de 1,9805 francos suizos a 1,9525 en el plazo de una hora.

"Es decepcionante", dijo un cambista respecto al plan. Otro indicó que el esfuerzo conjunto no "contribuirá a restablecer la confianza".

La clave del plan germano-estadounidense es un compromiso por parte de la Junta de Reserva Federal de Washington, para incrementar sus compras en los mercados extranjeros de cambio cuando pierda valor la divisa norteamericana.

La práctica, ampliamente usada por los Bancos Centrales de

— Favor pase a la Pág. 31.

## Temen que Rusos y Cubanos Intervengan en Rodesia

WASHINGTON, marzo 13. (AP). Expertos sobre asuntos africanos del Departamento de Estado creen que tropas cubanas y soviéticas, frescas de su victoria en Etiopía, probablemente se verán ahora más involucradas en combate en Rodesia.

Los funcionarios, al hablar en forma privada, están pesimistas respecto a que la diplomacia norteamericana pueda ayudar a sacar un Gobierno negro estable y moderado del horno que forman los nacionalistas negros rivales, los colonialistas blancos y la rivalidad de las superpotencias.

A pesar de los esfuerzos

personales del Secretario de Estado Cyrus Vance la semana pasada, la Administración no pudo concertar una conferencia de los grupos nacionalistas rivales.

Los funcionarios, que no quisieron ser identificados, dicen que parece probable que los grupos nacionalistas "internos", procedan con sus planes de competir en las elecciones y subir al Gobierno el 31 de diciembre, como fue acordado con el Primer Ministro Ian Smith.

Los grupos "externos" del Frente Patriótico, entre tanto, podrían intensificar su guerra de

— Favor pase a la Pág. 13.

## Senado E.U. Aprueba Enmiendas en el Tratado con Panamá

WASHINGTON, marzo 13 (AP). Uno de los líderes de la oposición a los nuevos tratados sobre el Canal de Panamá admitió hoy que el Presidente Jimmy Carter, "tiene los votos" para lograr la ratificación de esos documentos.

El Senador Ted Stevens dijo que los acuerdos llegados en los últimos días sobre negociaciones adicionales sobre los aspectos de la futura defensa del Canal, han movilizado los votos que faltaban para la ratificación.

La primera indicación de la nueva situación se tuvo cuando el demócrata por Kentucky, Wendell Ford, dijo que si bien estaba aun "lejós de una decisión" el entendimiento puede inducirlo a votar afirmativamente.

Los acuerdos a los que refería Stevens permitirán la reapertura de las negociaciones sobre los aspectos de la defensa del Canal, después del año 2000.

El Senado debe votar el jueves el Tratado que garantizará que el Canal permanecerá neutral y abierto a todas las naves después de que los panameños asuman el control de la vía interoceánica, a fines de siglo.

Stevens, un republicano de Alaska, anticipó que la aprobación de ese documento entraña la segura aceptación del otro Tratado, que es el que especifica la entrega del Canal en sí.

La victoria de Carter dará una dramática dimensión a su primera

— Favor pase a la Pág. 38.



RADIOFOTO APPARA EL DIARIO DE HOY

MINUTO DE SILENCIO. Jerusalén, marzo 13. Miembros del Gabinete israelí de pie en el Knesset, Parlamento del Estado judío, en un momento de silencio en honor de las víctimas del ataque por pistoleros árabes, en una carretera costera. Izquierda a derecha: El Ministro de Finanzas, Somoha Ehrlich; el Primer Ministro, Menahem Begin; el Vice-Primer Ministro, Yigael Yadin y el Ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan.